

En Categoría Murga

“Apaga el cigarro no tu vida”, Agrupación de Pacientes Oncológicos de Magallanes obtuvo primer lugar en Carnaval de Invierno

● Es la tercera ocasión en que la importante agrupación participa de la tradicional actividad magallánica, la idea era llevar un contenido social y educativo a la comunidad.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

La Agrupación de Pacientes Oncológicos de Magallanes obtuvo el primer lugar de la Categoría “Murga” en el Carnaval de Invierno que se desarrolló el fin de semana en Punta Arenas.

Bajo el lema “Apaga el cigarro, no tu vida”, los participantes de la reconocida agrupación magallánica buscaron llevar un mensaje educativo a la comunidad.

“Con respecto al tabaco, es súper difícil pensar en hacer una campaña que pueda congregar a muchas

personas y que el mensaje llegue, y qué mejor aprovechar la vitrina del Carnaval de Invierno para llevar un mensaje con contenido social y de salud”, explicó la organizadora de la murga y expresidenta de la agrupación, Pamela Ojeda.

Es la tercera vez que la agrupación participa en el importante evento magallánico. En la primera participación el lema estuvo enfocado en la prevención contra el cáncer de mama y en la segunda ocasión el mensaje estuvo dirigido a la alimentación saludable.

“La Ley Antitabaco lleva como 10 años estancada en el Parlamento y quizás

es un tema que hay que retomar y nosotros desde aquí, desde el extremo sur austral, queremos aportar con un granito de arena y visibilizar los efectos nocivos del tabaco, porque la carga económica que tiene el tabaquismo a nivel mundial y en Chile es muy alta”, agregó la Ojeda.

La también expresidenta de la Agrupación de Pacientes Oncológicos de Magallanes, agradeció el apoyo de Methanex quien auspició económicamente para llevar a cabo la actuación, al Cefam Dr. Thomas Fenton de Punta Arenas y a las coreógrafas Alejandra y Jimena Sillard”.



GEDIRA

La agrupación participó del Carnaval de Invierno el fin de semana.

Club de Leones en el Carnaval



GEDIRA

El Club de Leones Punta Arenas Cruz del Sur participó de la tradicional fiesta magallánica del Carnaval de Invierno que se realizó el fin de semana en Punta Arenas y congregó a más de 50 mil personas.